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郑洛小学生
足球对抗赛端午开打

本报讯 代表着河南校园水平最
高的两个城市——郑州和洛阳，在端
午假期中将会来一次直接碰撞：8支
队伍参加“2017河南省校园足球（小学
组）迎六一郑洛城市对抗赛”。

此次比赛由省教育厅主办，郑州
市、洛阳市教育局共同参与，河南中豫
体育产业有限公司、北京奇客创想科
技有限公司共同出资举办，比赛将于
28日～29日在郑州中牟“三号灯光大
球场”举行。本次比赛会聚郑州、洛阳
两地“市长杯”前三名的小学生球队
及两支优秀球队共 8支队伍，比赛将
以城市为单位分组进行交叉比赛，只
记单场胜负，不设冠亚军及排名，目的
是让小球员在宽松的环境中打出高质
量的比赛。郑报融媒记者 郭韬略

战鲁能，建业出征济南
“狼真的来了”

本报讯 两个一度承载着希望最
终却让人极度失望的主场之后，建业
队本周再度踏上客场征程——28日
晚上，他们将在济南奥体中心挑战实
力强大的山东鲁能。对于已经是积
分垫底儿的建业队而言，现在的每一
场比赛都是“决战”，不拿出十二分的
气力，就会在保级泥潭里越陷越深。

上轮在主场输掉了同升班马贵
州恒丰的“6分大战”之后，建业队在
积分上和任何对手相比都已经没有
优势，只是凭借净胜球的优势勉强排
在倒数第三，对于以保级为目标的建
业队而言已经不是“狼来了”，而是
“狼真的来了”。贾秀全赛后也第一
次在航体听到了“下课”声。

本轮他们所面对的山东鲁能，原
本就是国内一流强队，今年经过内部
调整之后，开局就打出了一波三连胜，
显现出良好的势头。对于自身所处的
困境，从教练组到队员都心知肚明，因
而尽管本周郑州一直是高温天气，但
球队练得非常苦。针对队伍攻击点单
一、巴索戈得不到有效支持的问题，贾
秀全专门给几位国内前锋吃小灶，以
期在比赛中能有所改观。如果不切实
解决这一问题的话，建业队的未来只
能是愈发艰难：6月份，已经被征召到
国家队的前锋巴索戈将会代表喀麦隆
出战世界杯预选赛和联合会杯的比
赛，从赛程上看，巴索戈将至少缺席三
轮联赛和一轮足协杯的比赛。

今年的建业似乎颇有些“流年不
利”，领队尚芃和主教练贾秀全前脚接到
罚单，后脚俱乐部又受到了处罚——上
轮因没有按要求派首发队员出席赛前
发布会，建业俱乐部被通报批评并罚
款2万元。好在被禁赛三场的主教练
贾秀全本轮将复出，不用躲到球场包
厢里遥控指挥比赛。但愿重新回到场
边的贾秀全能让队员恢复自信和勇
气，拿出哀兵姿态，兴许能从济南带回
一些惊喜。郑报融媒记者 郭韬略

郑州市作为省会城市，其足球发展一
直处于全省的龙头地位。上一届足协在校
园足球普及、青少年后备人才培养等方面
做了大量的工作，并取得了优异成绩。但
郑州足球在发展的同时也存在着场地设施
不足、优秀教练员匮乏、缺少大型精品赛事
等不足之处。

在足球改革受到中央领导的高度重
视，足协自上而下都将进行“管办分离”的
改革的大背景下，郑州市足协的此次换
届，也迈出了改革的坚实一步，对于郑州
足球的发展将产生深远影响。郑州市目
前也是继广州、武汉、成都等之后，为数不
多的启动改革市级足协，可以说是走在全
国的前列。

据悉，新的郑州市足协将由河南足球
事业发展基金会理事长杨楠担任主席，大
会还选举产生了四位副主席：郑州日报体
育部主任王微晶、郑州晚报时事文体部主
任薛军、第二届郑州足协秘书长房朝阳、河

南足球事业发展基金会副理事长张淼。
房朝阳和张淼还分别兼任足协秘书长和
常务副秘书长。第二届足协副秘书长王彪
得以继任，郑州建业风球迷协会会长刘娟
也将担任副秘书长。

自从2015年《中国足球改革总体方案》
正式出台之后，“管办分离”、足协和体育局
“脱钩”就成了外界关注足协改革的重点。
但因为历史和现实的原因，“脱钩”不可能
马上实现，但各地的改革也都已经向这个
方向迈出了坚实一步。此前的省足协换届
就是如此，许多体育行政官员已经退出足
协。而从郑州市足协的这次换届来看，虽
然同样还没有完全“脱钩”，但力度已经远
远大于此前的省足协改革。一位主席和四
位副主席中，除了房朝阳之外，其余四人都
是“新人”，而且均来自体制外。从整个委
员会的构成看，人员构成包括教育界、媒
体、企业、球迷等多个行业，社会力量明显
加强。

足球是最受广大群众关
注和喜爱的运动项目之一。我
国足球水平长期落后，人民群
众强烈不满，也引起了中央领导
的高度重视。习近平总书记十
分关心足球运动，多次就足球
问题做出重要指示。2015年2
月 27 日，中共中央总书记、
国 家主席、中央军委主席、
中央全面深化改革领导小组
组长习近平主持召开中央全
面深化改革领导小组第十次
会议，会议审议通过了《中国
足球改革总体方案》，3 月 8
日，国务院办公厅印发了总体
方案，中国足球新一轮重大改
革正式拉开序幕。而在总体
方案中，有关足协和体育局

“脱钩”的要求最为引人注目。
在昨天上午举行的郑州

市足协第三届会员代表大会
上，郑州市足协的改革迈出了
至关重要的一步：会议选举产
生了新一届足协的组织领导
机构，河南足球事业发展基金会
理事长杨楠成为新一届郑州市
足协主席，王微晶、薛军、房朝阳
和张淼当选副主席。所有 5
位主席、副主席当中，除了上
一届足协秘书长房朝阳之
外，其余 4 人都是首次当选，
并且均来自于体育系统之
外。这契合了国务院下发的
《中国足球改革总体方案》中
足协和体育局“脱钩”的要
求，足见郑州市对足球改革

“去行政化”的决心和力度，这
样的举措，也让郑州市在全国
范围内的市级足协改革中，走
到了最前列。

继去年11月份省足协换
届，启动改革之后，郑州市足
协昨天也迈出了“管办分离”
的第一步——郑州市足球协
会第三届会员代表大会昨天
上午在郑州市体育局举行，会
议审议了第二届足协工作报
告，并选举产生了新的委员会
和组织领导机构。河南省足
协主席何黎东专程出席了会
议，并对大会的举行表示祝
贺。河南足球事业发展基金
会理事长杨楠当选新一届郑
州市足协主席，而在整个领导
组织机构中，来自体育行政系
统外的人员占了绝大多数，彰
显了郑州市足协改革的决心，
如此大的力度，也让郑州市在
全国的市级足协改革中走到
了前列。
郑报融媒记者 郭韬略 文/图

■核心提示

自2001年开始担任河南建业俱乐部副
总经理以来，杨楠已在足球领域深耕十几
年，曾是闻名遐迩的“美女老总”，在国内足
坛拥有广泛的影响力。早在去年11月份的
省足协换届中，杨楠就当选省足协副主席、
常务副秘书长，此次当选郑州市足协主席，
于她本人而言，也将承担更多的责任，面临
更多的挑战。

杨楠表示：“郑州足球在以往取得了非
常好的成绩，这为新一届的足协奠定了非
常好的工作基础，同时也是强有力的挑
战。我们必须全情投入、全力以赴，扎扎实
实、勤勤恳恳地工作，才能使郑州市的足球
运动迈上一个新台阶。”

“我将会把自己的专业知识、在足球界
工作十多年间所积累的工作经验毫无保留
地奉献给新一届足协，为开创郑州足球的
新局面竭尽全力。”杨楠说。

昨天的会议上，郑州市体育局局长
李庆山表达了对新一届足协和郑州足球事
业的信心和期待，希望市足协加强自身建
设，进一步解放思想，开拓进取，使郑州足
球在推广普及、人才培养、足球产业等方面
取得更多突破、更多成绩。

为确保新的足协在正确的轨道上稳定
运行，实现逐步平稳过渡，昨天的会议上，
三位来自体育、教育和媒体界人士当选名
誉主席。

杨楠表态“全情投入”

迈出改革第一步

郑州市足协换帅
改革力度和广度走在全国前列
杨楠当选主席，5位主席、副主席中有4位来自体育系统之外


